
LAGUMA
."MU_1l' .......

II
""_OUMA

lOUlI.T "'OTU..

J1J.�.,
.

.

� .,

Restaurante panorâmiçO! éllm;J.tizadQ
e com dellcióso cardápio,
aberto para todo o· público

R_taurante IianQrâm.i� cUm,Ilt!;zad;Q
Q com detIdoSQ caMápio.
a�eÍ'tQ pata wcfo o, ptlbliQO

(48) 3647 - 0022 {4a} �6'47 • 0022:

ALDE GUNA
---------------------- www.jornaldelaguna.coin.br --,-----------�--------

ANO XIV - N° 744 - Laguna, SC, 3 de abril de 2009 SEMA.NÁRIO DO SUL CATARINENSE R$ 2,00.

em destaque
Jorge Luiz

de

i

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 - JORNALDE lAGUNA

.................................................................,: .

atas hlstorlelS·1
De 3 a 9 abril

3 DE ABRIL DE 2009

lecimentos I,·.-·4. z..,�",;, g ,.,.L."",.�,,; :"",.%\

ontrlponto
.

-', Por Márcio M. Carneiro

Dia 2,6
- Ren-:o Barbosa Alfredo,
28 anos. Residia no

Magalhães'
Dia 27
- Maria dos Santos Borges,
88 anos. Resi"dia' em
Barreiros.
Dia 29
- LuGÍ Martins Soares, 87

anos. Residia no

Magalhães.
- Luiz João Braz, 56 anos.

Residia em Cabeçuda.
. - Ari Barroso de Carvalho,
63 anos. Residia no

Progresso
- Ivan de Souza, 75 anos.

Residia no Magalhães:
Dia 31
- Maria Cecilia Jeronimo

Leberio, 54 anos. Residia
na Barranceira.
Dia 1°
- Dercy Souza', 83 anos.

Residia em Cabeçuda.

O presidente do PP Jagunense,,, advogado Fábio 154 anos de fundação, atertdendo Laguna e toda

Kfouri, no sábado recebeu para um almoço, o a região, acaba de receber um "presente"da
presidente estadual do partido, deputado Joares Receita Federal, sendo informado que agora em
Ponticelli. Em pauta as eleições de-próximo a-noA-.--abril, virá um caminhão de mercadorias

• • • apreendidas por aquelainstituição.
Também -na cidade, no mesmo dia, o deputado •••
federal Jorge Boeira, que manteve encontro com O Tecon Imbituba, terminal de contêineres da

petistas, tendo à frente o prefeito Célio Antonio. Santos Brasil em SantaCatarina, passa a receber
O deputado que recém assumiu naCâmara Federal, duas opeIaç�es de cabotagem,Aempresa fechou
será candidato à reeleição em 2010. parceria com os armadores Aliança navegação e

• ... Logísticà e aMercosul Line, do grupoAí'Moller
O suplente de vereador, pelo PSDB, Vilsinho Maersk. Recorde-se que o Tecon Imbituba foi
Elias Vieira, no dia 26 incorporado pela
ofereceu um jantar a Santos BráSil
amigos que lhe Participações em

ajudaram na março de 2008,
campanha.icontando ,quando a empresa
com a presença do venceu licitação,
deputado, .Gilmar investindo R$ 283

Knaesel,' ele que' é. o . milhões.
destacado secretário •••
de Tur.ismo, Cultura Dos 14mil eleitores
e Esporte de" Santa em situação irregular
Catarina. Também. com a Justiça
presentes, o prefeito Eleitoral, pelo
Célio Antônio, o menos, cem

gerente regional de pertencem a 20'

Turismo, Antonio Zona Eleitoral de
. Honorato Filho, o Laguna e têm até o

secretário municipal próximo dia 16 para
de

'" Governo, comparecer ao

Jefferson Crippa, .. os Carõrio. Caso não
vereadores Ronaldo regularizem suas

Kfouri e Jussalva pendências, eles
Mattos e claro toda a

.

poderão ter o título
executiva'do PSDB, de eleitor cancelado.
corri Sandro Cunha, O site : do TSE

. Aderbal Moreira dispõe
.

de um

Cardoso, Pedro . serviço, em Iirrk
Constantino, Rubens., . específico, P9rmeio
Aladin, entre outros.

.

do qual os eleitores
.. '. • em situação irregular

Falando em PSDB, o "podem consultar a

e x - p r e f e i to. su'a 'situação
tubaronense .Carlos eleitoral, bastando
Stupp durante o digitar.o número do

encontro do partido, título ou seu nome.

na semana passada, Em todo o País,

praticamente foi estão em' situação
lançado candidato a irregular 582.828

deputado estadual. eleitores.

Pelo'muito que fez, • ••
-

Stupp é um dos..

' O Vereador .Ioão
nomes fortes do partido em toda li região. Amin, da capital, filho do ex-governador

• • •.' Espéridião Amin e da deputada Ângela Ámin,
O jornalista Zé Dassilva, que ainda terça-feira (31), s�rá o focalizado dó programa Cidadania,

lançou à obra Dez Contos de Humor, já está produzido � apresentado por João Vicente, às

mandando para o prelo, o livro Almanaque do 10h de sábado, pela Difusora..
Futebol'Catarinense, escrito em conjunto como.

.

•••
jornalista Emerson Gasperin, a ser lançado O conhecido jornalista Roberto Alves, com
'provavelmente em jl!uhó. No livro, os times, página no Diário Catarinense e comentários na

catarinenses, aí incln'úki o nosso Barriga Verde RBS TV e CBN Diário, da 'capital, na quarta"
FC (que o ._Emerson está buscando' a camisa para feira (1°), completou exatos 52 anos na crônica
usar no lançamento) e todos oscraques, igualmente esportiva. catarinense,
com: destaque para o lagunense Mengálvio

'

••.•
Figueiró.

- ,.'
.

Com uma variada programação o, Hospital de
• • • Caridade, inicia hoje as comemorações pelos seus

O Hospital de Laguna, que hoje-está completando 154 anos de fundação.
.

revisão' do· ternpo
.. Hoje (03): Tempo estável com. nevoeiros ao amanhecer e predomínio de sol. Temperatura em

gradativa elevação com o deslocamento da massa de ar frio para alto mar. Vento de leste a nordeste,
fraco amoderado. '

. Amanhã '04):Sol com aumento de nuven. Temperatura em elevação. Vento de nordeste a noite, fraco
amoderado com rajadas.
Domingo (05): Predominio de sol com aumento de nuvens a' partir d�' tarde, com condições de

pancadas isoladas de chuva. Temper..atura em elevação. Vento'de nordeste, fraco a moderado com

rajadas. "

fases da lua Tabuas das marés
( .• Creséente • até .08

•• cheta- de09àté lS'
) • Minguante .. de 17 até 24
O • Nova· de 25 a 01/05

HOJE

IAMANHA)REAMAR • BAIXAMAR PREAMAR •

08:47=0.3 16:02=0:1 00:17=0.7 - I·
SEXTA-FEI.,A

BÁIXAMAR PREAMAR • ·B(l.lXAMAR

17:00";0.0 00:53=0.7 - 17:51=0.0

---�---�--�---�--- Força-maior.. ...harle
..-te

Fonte: Climerf .. Epaqri,

PREFEITURÂ'MUNICIPAL DE LAGUNA
EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

DISCUSSÃO DO PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE LAGUNA
PERÍODO 2010 A 2013- '

.

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI DAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS
EXERCícIO 2010

O PREFEITO MUNICIPAL DE LAGUNA/SC.; Sr. Célio Antônio, nos termos. 'do artigo 48,
parágrafo único, da Lei Complementar n° 101, de 04 de maio de 2000 - Lei de Responsabilidade
Fiscale na forma da Lei Orgânica Municipal, TORNA PÚBLICO, que serão realizadas audiências
públicas, no dia 13 de abril de 2009, segunda-feira, às 19:00 horas e 20:30 horas, na sede do Clube

.

Congresso Lagunense, situado à Rua Jerônimo Coelho n° 20, centro, Laguna/SC., para discussão do
Plano Plurianual do Município de Laguna, para o período de 2010 a 2013 e do Projeto de Lei das

Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2010.
A audiência p31'a discussão do Plano Plurianual iniciar-se-á às 19:00 horas e, do Projeto de Lei das
Diretrizes Orçamentárias, às 20:30 h.

CÉLIOANTÔNIO
Prefeito Municipal ,'C j
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ente e nossl terra

Conhecido promotorpúblico
de Justiça, aposentado, é

filho dos saudosos Manoel

Eloy da Silveira e IriáVieira
da Silveira, tendo aqui
nascido em IOde novembro

de 1933. Casado com dona

Dinah (Silva),com quem tem

os filhos. Alexandre
(agrônomo), Rafael (médico)
e Christiane ( médica

veterinária) fez o curso de

Direito pela Faculdade da

Universidade Federal doRio
de Janeiro, onde colou grau
em21 de dezembro de 1960.
Fez a sua primeira inscrição
na OAB, secção do Distrito
Federal (Rio de Janeiro), em
18 de junho de 1959, como,
solicitador, com a carteira

número 2.137, inscrição
número 138. A segunda
inscrição, já na OAB/Se,
ocorreu em 28 de novembro
de 1961. Exerceu aadvocacia

nas comarcas de Turvo' e
Araranguá, de 14 de maio de
1961 a 19 de julho de 1969,
quando ingressou nos

quadros. do Ministério

Público de Santa Catarina,
onde atuou até aposentar-se'
em 1990. Em Turvo, onde foi

spedallLa; ""LX" .2,' L

José dos Santos Silveira
.

consultor jurídico da

Prefeitura, ele também foi

professor, ministrando aulas
no ginásio local.
Boa gente, amigo dos

amigos, divide o seu tempo
entre o centro, onde reside
e a praia do Mar Grosso,
onde também tem uma casa

de veraneio.

o RESGATE DO CINE MUSSI

Na foto, Carlos Alberto Mussi, entre o presidente do Iphan e o

prefeito Célio.

Depois de 17 anos, as portas do sexta-feira, (27), pelo valor de

Cine Mussi foram abertas para R$ 812mil. O empreendimento,
o público. Dessa vez, na tela não que pertencia a família de Carlos

artistas internacionais, mas Otto Alberto Mussi, que construiu o

Siqueira, Noé, José Pavanatti, prédio na década de 50, tendo
dona Ema Miranda , médico como ar\luitetoWolfang Ludwing
Aurélio Rótolo e esposa Maria Rau, funcionou até 1992, quando
Antonia, Mauricio de Paula fechou as portas. Tem espaço
Carneiro, Carlos Araujo-Horn e para mil pessoas e 970 metros

o historiador Antonio Carlos quadrados, Recuperar a relação
Marega, personagens da história com o centro histórico, de acordo
do local que, recordando fatos, com o presidente Luiz Fernando
levaram os presentes a lembrar de Almeida, do lphan, é uma

dos áureos tempos do espaço missão da sociedade lagunenses.
cbltural. O documentário Cine "O CineMussi irá voltar a ser o

Mussi e o Passado foi centrodeentreterimento,alémde
apresentado durante a solenidade agregar a coletividade,
da assinatura do termo de principalmente a manutenção da

compra do prédio pelo Instituto memória lagunense", explicou.
, Nacional do Patrimônio '., Carlos Alberto Mussi, por sua

J
.

,

Histórico e Nacional (lphan) na 'vez, representandoa família,

emocionado, lembrou do sonho

lagunense de ter o Cine
novamente aberto. Para o ex

funcionário do cinema, Otto

Siqueira, 74 anos, filmes não tem

mais sentido na sua vida, dos
modernos, como costuma dizer,
assistiu apenas Uma Linda

Mulher. Depois de 40 anos

respirando e vivendo cinema

diariamente, suas lembranças das .

telas restaram os seus prediletos
O Vento Levou, Casablanca e'

Martelinho, Pão e Vinho. "Filmes
eram um acontecimento na cidade.
A gente passava um novo filme

. todos os dias, O público colocava
a sua melhor roupa para ver seus
artistas prediletos". Toda a

cidade lembra, por exemplo, que
o ícone do teatro brasileiro

Procópio Ferreira apresentou
aqui a peça O avarento, de

Moliere, a atriz Virginia Lani
distribuiu autógrafos na porta
do cinema e até os colégios
lagunenses usavam o espaço para
formaturas. Sem esquecer que aos

domingos, depois da missa das

crianças, tinha o espaço para as

crianças, nas terças-feiras, a

sessão das moçcas agitava a

juventude.
O prefeito Célio Antônio que
frequentou o local, quando
criança, lembra que o filme "

Marcelino, Pão e Vinho" marcou
a sua vida, Para ele, o Iphan teve
um ato nobre ao comprar o

prédio e devolvê-lo para a

Crise e exemplos seminais

ona o
};;:U _, $ __

,

Alguém que está comprometido com o

pensamento originário e que se preocupa com o

destino da humanidade e de nossa Casa Comum,
deve ter a coragem dedizer: não adiantam apenas
controles e regulações dos capitais financeiros e

dos mercados pará sairmos da crise como quer a
tendência dominante. São panacéias que não

afetam a raiz do caos atual. Querem fazer
economia de mudanças radicais. Feitas elas nos

livrariam de uma tragédia global. Preferem
alimentar e vender ilusões de que, dentro de pouco

tempo, tudo vai voltar ao normal. Mas. como
querem, não vai. O fato é que o sistema e a cultura
do capital não dãomais conta da
condução da vida social da

humanidade. As muitas crises
são expressões de uma única
crise: à crise espiritual. Não se

há de identificar o espiritual com
as religiões e as Igrejas. Ao
contrario, a partir do espiritual
devemos criticá-las,
especialmente, a IgrejaCatólica,
que sob o atual Papa, vive
aterradora crise espiritual. Basta
considerar a falta de compaixão
que o Papa demonstrou na sua

recente viagem à Africa, a

propósito da AIDS que em

alguns paises é uma verdadeira

devastação. Quando falo de

espiritualidade penso num novo

sentido de ser, num novo sonho

coletivo, urdido de valores infinitos corno a

cooperação, a solidariedade, o respeito a cada ser,

o cuidado para com toda a vida, a harmonia com
natureza, o amor à Mãe Terra e pluralidade das

expressões do Sagrado. Uma sociedade e uma

economia só serão sustentáveis quando seus lideres

e seus cidadãos são movidos por valores e

princípios que respondem aos desafios da crise,
pouco importando as dificuldades exigidas, São
assumidos com coragem porque .é uma exigência
deste momento histórico e' não por interesses

daqueles filisteus deWall Street que nos induziram

ao erro. Estes toleram, com resistências, controles
desde que não prejudiquem a dinâmica do

mercado livre e a lógica da acumulação. Querem o

mesmo apenas mais seguro. Valores novos e

3 DE ABRIL DE 2009

Autor do livro "Responder
florindo: da crise de civilização
a uma revolução realmente

humana ",Garamond.
:; WC2

exemplos seminais são os que verdadeiramente
convencem. Refiro o exemplo de um empresário
japonês, Yazaki, contado pela física quântica
Danah Zohar, num precioso livro que
aconselharia aos empresários a lê-lo "A

InteligênciaEspiritual" (Record 2002). Yazaki
herdou uma pequena empresa de mala direta.

Expandiu-se pelo mundo inteiro. Conseguiu
tudo o que queria: sucesso, riqueza, respeito
da comunidade e uma família integrada. Mas
sentia que algo lhe faltava. Corroia-o grande
vazio interior. Sugeriam-lhe que frequentasse
um mosteiro zen. Passou lá uma semana em

meditação com um mestre

respeitado. Encontrou-se
com seu eu profundo e a

conexão que ele mantém com

o todo. Deu-se conta de que
os bens materiais se

mostravam ilusórios porque
não o preenchiam, apenas lhe
davam satisfação material.
Saiu do mosteiro com um

outro olhar. Começou a

perceber a beleza de uma

cerejeira em flor e a sirigeleza
de um caquimaduro. Em sua

auto-biografia escreveu:"Os
seres humanos separaram o

eu do mundo, a natureza da
humanidade e o eu pessoal
dos outros eus. Por isso
caíram na armadilha das

ilusões no esforço de preencher o.eu vazio. E

se fizeram vítimas fatais de um aterrador cenário
de autoengano, de hipocrisia e de farisaísmo".
Aexperiência espiritual não o levou a abandonar

o negócio. Deu-lhe um outro sentido. Trocou o

nome da eTI;lpresa, chamando-a de "Felícíssimo",
combinação de "feliz" das línguas latinas. A

acumulação devia destinar-se a aumentar a

felicidade humana, dele e a dos outros. Esteve
na Rio-92 para inteirar-se dos problemas
ambientais. Destinou grande parte de sua

fortuna a fundações que cuidam da educação.e
do ambiente. Termina seu livro dizendo: "servir
nesse nível é servir aDeus". Com ele, a crise foi
superada e a humanidade deu um pequeno salto
na direção daquilo que deve ser.

comunidade. "Esse dia é para
ficar na história",conta.

Projeto de revitalização
Neste ano, o Iphan estará

preparando o projeto de

revitalização do prédio, que em

2005, recebeu obras emergenciais
e teve o telhado, drenagem e

partes da estrutura restaurados.
Ainda este ano, a obra entrará em

licitação. "A partir daí serão 18
meses para a execução", explica'
a chefe do escritório técnico do

Iphan em Laguna, Ana Paula

Cittadin. A idéia é transformar o

local num centro de eventos com

cinema e estrutura para

apresentações teatrais, danças e

, exposições. Até a conclusão das

obras, o Iphan que irá administrar
o espaço. "Depois de tudo

pronto será discutido quem
deverá cuidar e fazer a

manutenção do local", antecipou
Almeida.

Ações-do Iphan no município
Luiz Fernando, junto com diretor
do Departamento de Patrimônio
Material do Iphan, Dalmo Vieira
Filho, e o superintendente
regional de Santa Catarina,
Ulisses Munarim, percorreu as

obras realizadas pela instituição
no CentroHistórico. ''Temos um

plano de revitalização em

-parceria com a prefeitura,

buscando a valorização do

conjunto arquitetônico da cidade
e incentivar a economia do

município", salientou Vieira. A

equipe visitou o antigo prédio da
Câmara de Vereadores e a praça
Vidal Ramos que estão sendo

restaurados, além das

.intervenções já concluídas no

Clube União Operária e a orla da

lagoa Santo Antônio. Almeida
anunciou que no próximo ano.

serão implementadas as obras de

revitalização do Mercado

Público, Museu Tordesilhas,
Casa de Anita, Biblioteca

Municipal, Casa Pinto Ulyssea
e Museu Anita Garibaldi.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGUNA
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N° 001/2009

OMUNIClPIO DE LAGUNApor sua Secretaria de Administração e Serviços Públicos, no uso de

suas atribuições, toma público que através de Relatórios Fiscais (259/09 e 260/09) foi apurado por
levantamento in loco realizado entre os dias,08/12/08 e 12/12/08 no Cemitério da Cruz e Cemitério
da Glória, o total de 153 túmulos abandonados e sem identificação. Assim, pelo presente ficam
Notificados todos os' familiares dos respectivos extintos cidadãos neles sepultados para que no

prazo máximo e improrrogável de 30 (trinta) dias a contar da data da presente publicação, efetuem
a regularização junto a Fiscalização de Serviços Públicos desta Secretaria, sob pena de remoção das
ossadas ao ossário coletivo etíisponibilizeção das áreas. As fotos dos túmulos abandonados e sem

identificação ficarão expostas-no mural da Secretaria de Comunicação Social, sito a Av, Colombo

Machado Salles, 145, cobertura do Centro Administrativo Tordesilhas, 145, centro, pelo prazo da

Notificação.
'

Laguna O 1 de Abril de 2009.
Lourival Luiz Siqueira

. ,SEC de Administração r ��r,yi.ços Púb!i�os.. \ .Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Asfaltamento da estrada do Farol

CIDADE AGUARDA LICENCIAMENTO

É fundamental que os

cidadãos não percam a

capacidade de indignar-se e

- de exigir seus direitos. A

manifestação pacífica dos
-

moradores da região do Farol
de SantaMarta e a audiência

pública realizada pelaCâmara
Municipal, em defesa da.
pavimentação asfáltica que
leva ao Farol, estão provando
que estamos vivendo um

novo tempo. Se primeiro
precisamos da -Iiberação
ambiental, que se busque e é
o que todos estão fazendo.A
Apa ( área de proteção
ambiental) da Baleia Franca
que faça a sua parte. Entregue
a documentação solicitada,
no último dia 26, hoje ficam
faltando 37 dias para liberar
a licença. - Quanto aos

recursos, a luta será- uma

segunda etapa 'e a

mobilização deverá ser a

Restaurante Ponto lO

mesma, ou maior. Mas sobre
o ato de entrega de projetos
complementares, para a Apa,
no último dia 26, em Imbituba,
a recepção não foi das mais
calorosas e ovbate-boca'' foi
-inevitável e claro,
decepcionante. De um lado a

presidente da ong, Elizabeth
Rocha, (abaixo) e do outro,
os representantes do povo de

Laguna ( prefeito Célio "

secretário regional Mauro
Candemil, viceLuis Fernando,
presidente Deyvisonn, da
Câmara e vereadoresAntonio
César Laureano, Cleosmar
Fernandes, Eduardo Nacif
Carneiro, Eraldo Cardoso
Duarte e Ronaldo Kfouri,
moradores do Farol e

imprensa), ao alto. Diante da

.

fria acolhida por parte da
"chefe"da Apa, logo ficou
constatado que o encontro

com a comitiva lagunense

seria tenso, o que ac-abou
sendo confirmado depois..
Com veemência, os

vere-adores Deyvisonn da
Silva Souza, Cleosmar
Fernandes e Ronaldo Kfouri,
reclamaram e com razão, a
ausência de Elizabeth, na

audiência do dia 24, e só
comunicada meia hora antes
de seu início. "Forçamaior",
disse ele 'sobre os motivos
de não comparecer, dizendo
ainda que "não entendia
essa polêmica desnecessária,
colocando aAPa como única
responsável pela demora na

obra", concluindo que "não
vamos autorizar nada na

pressão". Tanto o prefeito
Célio, como o vice Luis
Fernando, em tom mais
"brando" defenderam que "o
mais importante, agora, é que
os documentos solicitados
foram entregues. Esperamos
agilidade neste processo,
para que a licença ambiental
seja autorizada e o governo
do Estado inicie a obra",

Sul, no Mar Grosso em

frente ao 3° Posto de Sal

va-Vidas. Fone 3647-0899.

Laguna Tourist

Cozinha internacional de

maior destaque na região.
Diariarriente, das 12 às, 15h

e das 20 às 23h. Aceita car

Na avenida Rio Grande do tões Visa, Credicard e

American Express. Na

praia do Gi. TeI.: 3647-

0022.

Atlântico Sul

Anexo ao hotel, na praia do

Mar Grosso, o conceitua

do restaurante oferecendo

buffet livre e a kilo. Tam

bém atendendo festas, ca-

Crlan�a
�-_.

LETICIAANBRESSA,.aqui com as amigas SARAH'
BENTO, CAMILA ROLLIN e MARIA JULIA LETÍCIA SOUSA GERALDINO, filhinha de Janaina e

CARNEIRO, festejando o sen aniversário na sexta

feira (27), na excelente Pizzaria da Gina. Mas o

aniversário da Letícia foi no domingo (29).

Thiago Geraldino, na foto, durante o baile infantil DO 3 de

Maio, com a mamãe. Depois de amanhã (5), festejará o MARIA CLARA BUCCEVIEIRA, 2 aninhas, herdeira
seu primeiro aninho. É netinha do radialista Sousa Junior. de Elisaugela (Bucce) e deRômulo Ângelo Vieira.

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos, sob n° 433

concluiram. Mas teve mais: a

imprensa lagunense,
presente através de Sidney
Silva, da Garibaldi, João
Batista Cruz, Difusora e

'Márcio Carneiro, do Jornal de
Laguna, também não tiveram
moleza e ao questionarem a

chefe da Apa, ouviram
respostas não' muito
convicentes e pior, de forma
hostil. O que interessa é que
hoje (3), ficam faltando 37
dias para se conhecer o

parecer da entidade.
Denúncia aoministro
CarlosMineBaumfeld

Na sessão de terça-feira (31),
o vereador Cleosmar
Fernandes (PR), teve

aprovado requerimento a ser

enviado ao ministro Carlos
Mine, do Meio Ambiente"
externando a indignação do

legislativo lagunense quanto
a ausência da chefe da Apa,
na audiência pública do
último dia 24, até para que ele

-

tome conhecimento do
ocorrido.

sarnentos e eventos em ge- tradicional da cidade, ofe
raI. Fones: 3647 2920 e . recendo rodízio de pizzas

Mar Grosso. Tele-entrega
3647-1448.

Mercadão Lanches '

No Mercado Público, dia-
3647 1166.

Peralta

Churrascaria, na rua

Calheiros ela Graça, aberta
apenas para o almoço.

e massas que só a Gina

sabe fazer. Promoção de

rodízios de pizza + buffet 'riamente com almoço. Aos
de massas variadas com sábados o tradicional chur

batata frita e frango frito de rasco.

Pizzaria da Gina segunda à segunda. Ave- Baleia Branca

Com fomo à lenha, a mais nida João Pinho, 540, no A única casa de praia que
serve afamosa "LUA DE

MEL"

Avenida Beira Mar - Calça"
dão do Mar Grosso.

•
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ma rua... Uma história•••

Lagoa Santo Antônio, quando da realização da Regata do

'Centenário, vencidapelo Lamego, em 1928.

•••e hoJe.··

omesmo local hoje.

Nasceu em Laguna ( ainda que. os gaúchos defendam que tenha nascido lá) em 16 de

dezembro de 1740, filho de ClaraMaria e de Francisco Pinto Bandeira e falecido, aí sim,
emRio Grande (RS), em 09 de janeiro de 1795. Ainda garoto, aos 14 anos entrou para a

Companhia do Capitão Pedro Chaves, onde foi promovido a Cabo e mais tarde Tenente,
aí já na Companhia de Dragões, comandada por seu pai, Francisco. Inteligente, tinha
excelentememória, sendo admirado pelos soldados. Ao participar da luta pela reconquista
de Rio Grande, teve entre seus grandes feitos a tomada do forte de São Martinho ( posto
avançado dos Sete Povos dasMissões), fazendo bater em retirada a guarnição espanhola.
Rafael foi promovido ao posto de coron€} ( comandante da Legião de Tropas Ligeiras) e
até chegou a assumir interinamente a governança militai: do Rio Grande em 25 de janeiro'
de 1784, substituindo interinamente, ao 'titular, brigadeiro Veiga Cabral. Convidado, visi
tou Lisboa, foi distinguido com honrarias jamais prestadas a outro brasileiro. E� fevereiro
de 1790 regressou ao Brasil, Gomo General-Brigadeiro do exército português, voltando a

ocupar interinamente, em 29 de abril de 1790, a govemançamilitar do Rio Grande do Sul.
Em Laguna é nome de rua, ( aquela atrás do MuseuAnita Garibaldi) � que já foi ohamada
de, rua das Cozinhas.

.
.

•

cen�a para Poetar
Atanázio M.F. Lameira - lameira_@bizz.eom.br

total, dizia-se logo -r- Não sabe acender um fogo! O fogo que era

essencial á vida de um 'lar, Aceso de manhãzinha eramantido por
todo o dia, entrando pela: noite, houvesse ou não o que cozinhar.
Um caldeirão ou chaleira com água fervia borbulhava, secava e era
renovado, durante as 24 horas do dia.Água quente numa casa era
artigo indispensável. Em casos de azia, gases, palpitações,
empachamentos, dores sem diagnósticos, cólicas renitentes, enfim
tudo que fosse enfermidades, hoje curada com comprimidos, o chá
medicinal era socorro. Nas vertigens, desmaios e desfalecimentos,
água quente para os pés era imprescindível. Nos resfriados,
.defluxos e gripes, o escalda-pé era essencial. Não podia faltar água'
quente. Hoje se manda brasa. Naquele tempo, pedia-se brasa.
emprestada porque fazer o fogo era fogo. Conseguir que carvão ou
lenha inflamasse não era tarefa dasmais fáceis e agradáveis. Nem
dependia da vontade do cidadão. Dependia da qualidade do carvão
QU lenha, da força do abano, a maré estar vazando ou enchendo e

da altura da lua.

Da arte de acender o. fogo (la Parte)

Ora direis - acender um fogo! Qual a'dificuldade no-caso? Torce-se a

.- castanha do fogão. Chega-se ao acendedor elétrico e pronto. Qual a
.

importância do acontecimento? Fazer fogo já foi virtude doméstica.
Doméstica primordial. Pelo menos até os idos da Segunda Guerra

Mundial, quando o fogo alimentado por pó de serra foi considerado

verdadeira obra prima do engenho humano. Na época fáltando carvão
e lenha, alguém inventou socar o pó de serra numa lata, deixando Uma
folga, um arremedo de periscópio'ou respirador, para a chama que
circulava livremente, uma vez ardido o lume. Umajanelinha aberta na
base da lata ajudava o resto. Acender o fogo (antesdo fogão à gás)
era, como já disse, prenda doméstica preciosa. A quase-totalidade das
residências possuía fogão a carvão ou à lenha. Fogões clássicos de

tijolos, fogão Vargas, fogões econômicos, fogões comchapa de ferro.
Todos alimentados a carvão ou a lenha. Os de lenha com caldeira e

boeiro, como qualquer outro invento a vapor, O fogo que servia para'
definir o caráter de uma mulher. Quando se queria depreciar uma
criatura dt, sexo feminino, velha ou moça, ressaltando sua inutilidade

FARMÁCIA FLÁVIA
Avenida João Pinho, em frente ao Supermercado Tieli

MEDICAMENTOS COM PREÇOS POPULARES

·AAS infantil - C/JO cpr.: .: R$ 0,50
·AAS adulto - C/lO cpr.: .R$ 0,70
ATENOLOL 25 mg - R$ 1.50
ATENOLOL 50 mg - R$ 1,50
AZITROMICINA 500mg c/; 3 cpr R$ 5,00
CAPTOPRIL 2511;g c/20 Cp7:.. R$·2,00
CAPTOPRIL 50mg c/20 cpr:Ó __ . __ . __ R$ 3,70
CEFALEXINA 500mg c/8 cpr.: R$ 5,00
CIMETIDINA 200l11g c/ 20CpL .R$ 4,00
CLORIDRATO DE

METFORMINA 500mg c/30 cpr. __ .R$ 3,00

marca

Realist, de
1954. Em

exposição
permanente
no 'Museit

A n i (a
Garibaldi.

Tele-entrega grátis
JNTI':i!RNET as 7:30 às 22h

-.

. .

'"
\
\

! .

I
j

-

:

I
. ,

\.tv.
João Pinho, 237 -MarGrosso - 3647 066V

CLORIDRATO DE

METFORMINA 850mg c/ 3.0 cpr: __ .R$ 4,00
CLORIDRATO DE
RANITIDINA 150mg c/20 cpr. R$ 3,50
DICLOFENACO
POTASSICO 50mg c/ 20 cpr:.. . __ R$ 2,00
DIPIRONA GOTAS lÜml.c. R$ 2,00
DIPIRONA GOT_AS 20ml...__ __.R$ 3,00
ENALAPRIL IOmg c/3D cpr.: __ : . __R$ 6,00
FLUCONAZOL 1501llg c/ l cpr..., .R$ 2,00
FUROSEMIDA 40l11g c/Zõcpr: .R$ 2,.00
SINVASTATINA 2'omg c/30 cpt:., R$ 8,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A comunidade de Bananal, como
já faz há alguns anos, no

próximo domingo (5), espera
receber de braços abertos, os
romeiros que sempre integram a

"Caminhada da Fé", oriundas dos
mais diversos pontos da cidade,
todas iniciando a partir das 7 da
manhã. Na chegada das romarias,
será celebrada missa em ação de
Graças.Ao meio-dia será servido

almoço, a apenas cinco reais por
pessoa.

Ana Lúcia e Sérgio Barbosa de
Castro, na segunda-feira (30),
circularam pela Ilha Capital,

De aniversário no meio de

semana, (4" feira),. o empresário
Carlos AlbertoMussi, que
festejou a data ao lado da mulher,
Rosilda.

Hoje(3), trocando de idade, o

empresário Silvio Castro, ele que
praticamente ocupou todos os
cargos na Associação Comercial
e Industrial de Laguna.

Hoje às 20h30 no Laguna
Tourist Hotel, Bérto Kock

promove a 23" edição da festa

eixo Rio/SãoPaulo e Brasília,
com a entrega do Troféu Anita
Garibaldi. Entre os

homenageados o cirurgião
plástico Zulmar Antonio
Accioli de Vasconcellos, ele que
é pós-graduado na Escola de
-Cirurgia dos Hospitais de Paris e

doutor pela Universidade René

Descartes, também na capital
francesa, é professor da
Universidade Federal de Santa
Catarina e membro-titular da
Sociedade Brasileira deCirurgia
Plástica, sendo o atual diretor
tesoureiro da seccional
catarinense. Casado com

Luciana Pietreski, tem os filhos
Anna Laura, Ana Gabriela e

Bruno. Lagunense de
nascimento, reside em nossa

capital.

Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Den�a!i" Odon�olàgia Estética
eRO-SC 4320.0. ;,..
Celular: 9985 024'53
e-mail: asgaliJr:�fJgmail.com

..�
Laguna: .1
AveniCla Eng. Colombo Machado Salles n 5
Clinicenter �

�. Fone: 3644 0325

Tubarão:'.
.

Av: Marcolino Màrtins Cabral n 1788/1005
Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

Também ria Ilha, na 2" feira, Leda
e Almiro Bacha Neto.

/

Brindando idade nova hoje (3),
Volney Cardoso da Rosa, o

conhecido Ney, ele que presta um
.

relevante serviço junto ao

SAMU.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A���.��:�J NOMarGrosSO.oam�1
biente que é referência I
para o sul catarinense, I
sempre reunindo um I
público seleto, com o I
melhor dos petiscos, I
com camarão daLagu-I
na, carnes e frangos.

,

CONSULTORIO DE ODONTOLOGIA E FISIOTERAPIA

Com a presença de familiares e

amigos, no dia 26, foi

inaugurado no Magalhães, o
Consultório de Odontologia
(com clínica geral- dentistica,
endodontia, periondotia e

cirurgia) e de Fisioterapia
(fisioterapia "dermato

funcional-manthus,

entre outros),
ortopedia,neurologia, pediatria,
respiratória e domiciliar) das

doutoras Juliana Birolo Teixeira

e Nicolle Bez Birolo Parucker,

respectivamente. Entre os que
estavam lá, Rosângela e

Fernando dos Santos Gonçalves,
Anabel e Ivan Ferraz, Maria

Salete e DavidTeixeira (pais da

dra. Juliana), Letícia e Adriano Gabriel Souza, Gustavo Henrique,"
Massih, Maristela, Karina e FernandaMarko, ClaudiaCorrea,

Marcos Antonio Birolo, Marcelo Maria Jeni de Souza, Alessandra e

Lima, Cida, Mariana e Celso Ana Clara Maia e Robson

Fretta, Maria Aparecida e Aline Cardoso, entre outros. O novo

de Bona, MariaAlice (Siqueira) e consultório está situado à avenida

Marlene Teixeira, Fernando João Pessoa, 343, no Magalhães,

Gonçalves Junior; LucianeSebolt, atendendo das 8h30 às 12h ( de

Rodolfo Damázio, Kelly Remor, segunda a sábado) e das 13h30às

Marcelo Lima, Bruna Garcia, 20h ( de segunda a sexta-feira).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O ·mlnlmo Interessantes•••

Lagunense é devoto do Senhor dos Passos
Das dores de Nossa Senhora orador, da chamada ala de

vanguarda dá Diocese. Domingo,
(29), no Largo ·do Museu, a

emoção não foi diferente. O

jovem padre Antônio Vander,
pároco de Orleans, proferiu um

extraordinário sermão, calando
· por quase uma hora, fiéis

católicos no momento do
encontro.das imagens.
A tradicional festa de Senhor dos
Passos teve coordenação dos
PadresAloísio Jochen eMarcos

Herdt, com a promoção da·
Irmandade do Santíssimo
Sacramento e Santo Antônio que
já começa a projetar o momento
de 2010, coma possibilidade da
vinda de um padre-cantor de
renome nacional com o apoio da

Fundação Lagunense de Cultura
e Prefeitura.

representada na iconografia com .

o coração atravessado por uma

espada e. dos personagens'
santificados do drama do
calvário. As três Marias. O

domingo do Senhor dos- Passos
em Laguna, talqual transportado
pra cá pelos açorianos, ressalta
a devoção da gente lagunense que
se emoçiona ainda com o canto

da Verônica e os .sermos dos

padres convidados.
Neste ano, no sábado (28), o
Centro Cultural esteve lotado
quando após a transladação do
Hospital para a Matriz,
centenas de pessoas ouviram
commuita emoção, a homilia do

padre Sergio Jeremias de Souza,
atua:lmente vigário da igreja de

Vargem -do Cedro e notável

As figuras tr�dicionais do drama do calvárioMariaMadalena,
Sara, Verônica, Neusa Preuss e São José de Arimatêia,
Felipe Gomes.

.
,

. Na procissão, o párocoAloísio
Heidemann

.

Jocken, o

Vigário Paroquial . Padre

Marcos e o Provedor Ceraldo
Barzan, da Irmandade.

PadreAntônio Vander que fez
o sermão do Encontro no

Largo do Museu"IPHAN INCOJzyORAPENSAMENTOCRÍTICO e

ATRAÇÃO DE PESSOAS PARA LAGUNA" S.R. 3 DE MAIOA primeira entrevista dada em

Laguna pelo presidente Luiz

Fernando de Almeida, do
Instituto do' Patrimônio
Histórico eArtístico Nacional,
foi a este colunista,
especialmente para-a Difusora
e Jornal de Laguna. Luiz
Fernando disse que "ao olhar a
cidade entendia que estava em

curso um programa que nós
anunciamos há dois anos de
investimentos' estruturados,
dentro do Centro'Histórico da

Laguna.Esses investimentos

começaram com algumas ações
do IPHAN; eu tenho a

informação que brevemente o

BNDES va�. começar o seu

repasse de recursos também ,

hoje , (27), nós estamos

oficializando a compra do Cine

Mussi, pelo IPHAN e que é

um equipamento -;de muito
importância para a cidade de

Laguna e para o patrimônio
histórico do Brasil. Espero que
com essa recuperação do Cine

Mussi, a gente tenha um grande'
equipamento ; 'fiquei sabendo
que um curso superior de

Arquitetura
.

se instalou aqui
em Laguna e isso é muito

comunidade, se isso não for um
projeto da sociedade da Laguna.
construindo uma visão de futuro

incorporada a uma

excepcionalidade que é o centro
histórico da cidade. Sem dúvida

nenhuma Laguna é um

patrimônio nacional . O IPHAN
precisa estar aqui, tem hoje
condições de estar mais

presente, já é visível dentro da

·

cidade, é um dos maiores
investimentos que fizemos em

Santa Catarina , estã sendo a'

compra do CineMussi . Fizemos

um grande investimento em São

Francisco do Sul e a nossa

prioridade, agora, deve 'ser

Laguna", concluiu. Dalmo Veira
Filho - arquiteto - ocupante de
um dos mais expressivos cargos
no Iphan, em 'Brasília foi um dos

·

integrantes da comitiva do.

presidente Luiz Fernando.
Dalmo disse: "essa reafirmação
de .que Laguna será o nosso foco
nos -próximos dias; consolida
uma política que a génte tem

estabelecido desde o

tombamento : Todo ano sé faz

uma obra, um investimento e

agora com esse apoio do

BNDES, com a efetivação.do
programa Monumenta, esses

recursos se tornarão ainda
maior. Em lembro assim: hoje
em diatem recursos'do Iphann.
A Igreja Matriz, ria Casa de

Câniara, noArquivo Histórico,
na Casa Pinto de Ulysséa, no
MercadoPúblico, na orla e na

Operária. É uma reafirmação
do nosso compromisso e que
será maior ainda do que tem

sido. Quero ainda reafirmar o
nosso compromisso com a S.

R. União Operária. Já fizemos
investimentos' em duas
ocasiões, com valores bem
consideráveis e diante de sua

explicação, (do repórter), que
uma cozinha é indispensável
para sustentabilidade do

espaço. Eu já pedi a chefe do
escritório técnico da Laguna,
da Laguna, arquitetaAna Paula,

.

para que providencie o

projeto, que a gente vai

viabilizar isso. Tá certo ! E
compromisso nosso."

Próximas atrações
Dia 25 de abril, às 21h - Jantar Dançante de Aniversário, com buffet de
Amauri Marinho e animação da banda Status. Convites podem ser adquiridos
na secretaria do clube, de 3a a sábado, das 14 às 18h.
Dia 2 demaio-Baile Jovem deAniversârio.coma bandaPH7 Com Juízo.

.,'

•

ESTADO DE SANTACATARINA
CÂMARA�CWALDELAGUNA
PAÇOREPÚBLICACATHARlNENSE "ROBERTOPEDRO PRUDÊNCIO

Trabalhos Realizados na 7"

Sessão Ordinária no dia

24.03.09 - Projeto de Lei n"

007/09. Autoriza o Poder
Executivo a doar área do

Município. Autor: Poder

Executivo. Encaminhamento:

Aprovado porunaniÍnidade em
1" votação. Projeto de Lei n"

008/09. Dá denominação a via

publica no bairro Portinha.
Autor: Ver. Deyvisonn daSilva
de Souza-PMDB.

Encaminhamento: Aprov�do
por unanimidade em 1"

votação. Projeto deLei n° 009/
09. Dá denominação a via

pública no bairro Mato Alto .

Autor: Ver.Deyvisonn da Silva
de SouZa-PMDB.

Encaminhamento: Aprovado
por unanimidade em 1"

votação. Projeto de Lei n° 010/
09. Abre crédito adicional
suplementar no orçamento
vigente doMunicípio. Autor:
Poder Executivo.

Encaminhamento: Aprovado
por unanimidade em 1"

votação. Projeto de. Lei

Complementar n° 004/09.

Dispõe sobre acriação de cargo
de contador em caráter

excepcional e emergencial, e dá
outras providências. Autor:
Mesa Diretora.

-El!camin.Qamento: Aprovado

por unanimidade ern Z" votação. PROSUL senhor Antônio

Projeto nO. 004/09. Dá Odilon Macedo; vereadores

denominação a via pública no

bairro Mar Grosso. Autor: Ver.

Ronaldo SiqueiraKfouri-PSDR
Encaminhamento: Aprovado por
unanimidade em 2a votação.
Projeto de Lei n"006/09.Autoriza
a concessão de subvenção social.
Autor: Poder Executivo.

Encaminhanto: Aprovado 'por
unanimidade em 2" votação. Na
noite do dia 24.03.2009; foi
réalizadano plenário daCâmara
Municipal de LagunaAudiência
Pública com o objetivo de

sensibilizar a senhora Maria

Elizabete C. daRocha, Chefe da
\

APA da Baleia Franca, para que
esta dê anuência ao projeto de

pavimentação asfáltica da

Rodovia SC-100, trecho. entre a

balsa e a barra do Camacho em

Laguna. A audiência contou com

a presença dos Deputados
Estaduais Ada úu Faraco De

Luca, DagomarCarneiro,Décio
Góes, Joares Ponticel li ;
Secretário de Estado de

Planejamento' Altair Guidi,
Secretário da 19� SDR Mauro

Vargas Candemil; 'Prefeito

Municipal em exercício Luís

Fernando Schiefler Lopes;
Promotor de JustiçaDoutorRuy
Vladimir Soares Souza;
representante da empresa

Deyvisonn dá Silva de Souza,
CleosmarFernandes, Ronaldo

SiqueiraKfouri,Antônio César
da Silva Laureano, Eduardo
NacifCarneiro.Eraldo Cardoso
Duarte, Everaldo dos Santos,
JoséDelfino, Jussalva da Silva
Mattos e Orlando Rodrigues;
bem como representantes das

associações da região da ilha,
Maria Aparecida dos.Santos.
Lemos, presidente da

Associação de Pescadores da

Barra; JovenilGroffHoffmarrn,
presidente da Associação de

Pescadores daCigana;Arnilton
dos Santos, presidente da

DAPI; Valroir Duarte da

OSCIP Tamborete; Claudio
Camilo Henrique,
representante da comunidade

do Faiol de Santa Marta. Ao

final da audiência pública o

presidente sugeriu cjue uma

comissão de vereadores e

representantes dos moradores
e pescadores da região da ilha,
para juntos entregarem à

senhoraMaria Elizabete C. da

Rocha, os documentos

necessários a liberação da

licença ao' projeto de

pavimentação apresentado pela
empresa PROSUL, juntamente
com a ata dapresente audiência.

importante porque·. vai

incorporar o pensamento
crítico, vai incorporar atração
-de pessoas , que vão estar

pensando no desenvolvimento'
da cidade e a conciliação com o

patrimônio histórico. Eu espero
que essa escola se instale bem
no centro histórico da Laguna.
SE ELANAO SE INSTALAR
JÁ E'STÁ COMEÇANDO DE

- UMAMANEIRA ERRADA.

Então eu acho que ela está rium
momento muito bom ... pra
Laguna, bom pra relação do

. patrimônio nacional c0Ir\

Laguna e oada vezmais a gente
precisa estabelecer parceria ....
com a sociedade. , com' a

comunidade empresarial
... porque na verdadenão adianta
você ter ,a intencão do poder
público na recuperação se isso

não for incorporado pela

.I
\ �
Presidente'Luiz Fernando, arquitetoDalmo e RobsonAntônio
de Almeida.

Ana Paula e Dalmo Vieira Filho
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o próximo-governador, seja lá quem for, deverá ter outros olhos para a área do turismo, De nada

adiantará a captação de grandes eventos internacionais para o território catarinense se não houver

umamaior preocupação com a preservação do meio-ambiente e a construção de uma infra-estrutura
adequada aos nossos dias (saneamento básico, reflorestamento, Iimpeza dos rios e nascentes, lixo

reciclável e tudo mais), Está mais do que na hora de deixarmos nossos points turísticos da maneira

como os turistas e visitantes mais gostam: cidades limpas e reflorestadas, com povo gentil e

hospitaleiro, 'E mais: com empresários do ramo turístico com a consciência de não explorar os
visitantes,

Carapuça de Santo
Diante das dificuldades destemundo, vivendo o máximo da crise financeira, não é só no Brasil que
artistas que rebolam, tiram a roupa e cometem outros tantos pecadilhos públicos acabam se convertendo

e virando evangélicos, Agora até Britney Spears - que já protagonizou todos os tipos de escândalos
no Estados Unidos. - está anunciando que, depois de sua turnê "Circus", entre Europa e Estados

Unidos, vai virar pastora da Igreja Batista, No Brasil, aliás, viram pastores da Universal, da Mundial
ou da Graça quem se confessa ex-drogado, ex-espancador de mulheres, ex-criminoso do colarinho'
branco ou até ex-homossexual. Se transformam em "santos" de uma hora para outra. Acredite, quem
puder

.

Chorinho de bebê
Bruninho, o atleta-campeão nos jogos de futebol de salão, onde é levantador da seleção, vivendo em
Santa Catarina, acaba de receber uma ótima notícia: o técnico Bemardinho (seu pai) e sua atual

mulher, a ex-jogadora daseleção, FernandaVenturini, estão esperando um bebê, O casal, que atravessou
um período de crise conjugal no ano passado, tem dois filhos.

Festival de air-bags
Santa Catarina é um dos Estados 'campeões em cirurgias plásticas no-País, E, do total de 629 mil

plásticas realizadas no-Brasil no ano de 2008, segundo a SociedadeBrasileira de Cirurgia Plástica, 96
s mil foram para aumento de,mamas, cinco mil amais que as de lipoaspiração que, até então, lideravam
esse ranking de perseguição à beleza, Éum absurdo, parece até que estão vendendo silicone na feira
livre, E atrás damultiplicação dasmamas, há facilidades de pagainento, uma nova estética americanizada
emaior segurança cirúrgica no implante. Resultado: nas lojas de lingerie cresce a demanda por sutiãs

tamanhos G e GG E nas ruas, um verdadeiro festival de air-bags.

La Fischer
Nas inúmeras entrevistas que vem dando por conta do lançamento do livro "Um Leão por Dia", a
atriz catarinense Vera Fischer, outro dia, elegeu os três atores com quais contracenou e que beijam
muito bem, São eles: Felipe Camargo Ce a partir dos beijos naTV, acabou vivendo com ele, com quem
teve um filho), JoséMayer � TarcisioMeira. Nos tempos em que contracenava e beijava Tarcisio, ele
foi ao delírio - e quase arriscou seu casamento.

�

Fim de um sonho
A Air Emirates está fazendo uma campanha publicitária, em parceria com o governo .de Dubai,
tentando aumentar o número de turistas brasileiros para lá. A super-cidade, levantada no deserto,
onde tudo foi construído, incluindo-se lagos e hotéis seis estrelas, atravessa dramática situação: seus
investidores resolveram cair. fora e centenas deles deixaram até seus Carrões largados em

estacionamentos perto do aeroporto. Essa nova imagem, juntando-se com a de baratas saindo pelos
canos das torneiras em hotéis 5 estrelas, fez.turistas brasileiros desistirem de suas viagens. Em
tempo: aAirEmirates, a propósito, está citada em investigação criminal noMinistério Público com
supostas relações, com doleiros. Cai por terra essa obcessão de al�uns catarinenses por Dubai.

CLUBE CONGRESSO LAGUNENSE '

Assembléia Geral,Ordinária
,
Edital de Convocação

o Clube Congresso Lagunense convoca o seu quadro de associados, em pleno gozo de seus direitos
.

7

estatutários, para a eleição da nova diretoria, correspondente ao biênio 2009/2011, que se realizará no
dia 25 (vinte e cinco) de abril de 20,09 (sábado), às 20h em primeira convocação com a maioria
absoluta dos sócios, ou às 20h30 com' qualquer numero de �ócios presentes,
As inscrições de chapas para concorrerem ao pleito, poderão ser efetuadas até o dia 10 (dez) de abril
de 2009, na secretaria do clube, situada à rua Voluntário Carpes, n° 20, das 13h às 18h,

Laguna 6 demarço de 2009.

Humberto José da Silva
Presidente

Haroldo Prates da Silveira
10 Secretário
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onda Policiai I
o Magalhães no meio da semana passada, acordou.
"assustado"com a notícia do assassinato na Vila

Vitória, de Renato Alfredo Barbosa, 28 anos e

detalhe, dentro de um guarda-roupa. O suspeito,
após os quatro disparos, que acertaram a cabeça,
pescoço e nas costas; evadiu-se. A vítima tinha

alguns registros em boletins de.ocorrência, Dê

Concursos

qualquermaneira, lamentável, até porque o bairro
tranqüilo de outras épocas, jánão émais omesmo.
O suspeito do crime, de 23 anos, foi preso na

manhã de 4a feira, prestou depoimento efoi
encaminhado para aUnidade PrisionalAvançada.
'Em 10 dias será concluído o inquérito que logo
será enviado ao Fórum.

-

aso de POlícia
ttso

o tarado do muro
Soube num boteco que a Casa do Antuérpio estava à ven

da. O imóvel lhe caia corno urna luva. Espaçoso, bem acaba-
/ do, arquitetura anojada para a época e urna área de serviço
enorme, completada por grande mesa e churrasqueira para
assar dois bois de urna vez. O italiano não conta tempo e

célere vai ter com-o proprietário. Apedida foi como um balde
de água fria em sua pretensão; extrapolava de muito suas

condições. De contra proposta oferece-lhe a metade, pra de

sencargo de consciência. Antuérpio, para espanto do italia
no, sem titubear, aceita-a. O negócio é fechado e o italiano,
incrédulo, vai dar a boa nova à família. Esposa e filhas feste

jaram a aquisição;a casa era do agrado delas. Euforia e preo
cupação. Afinal por que cargas d'água o Antuérpio vendera
o imóvel pelametade do preço? Algum problema com certeza

existia. A mudança é feita à toque de caixa, temendo o ex

proprietário arrepender-se da transação. Com o passar do

tempo descobre o motivo que levou o Antuérpio a se desfa
zer da casa por preço tãoirrisório. Um vizinho de avançadà
idade vivia a espreitar sua espôsa. Era a mulher se debruçar
no tanque para lavar roupas e 1á estava o velho a acompa
nhar-Ihe os trejeitos, masturbando-se. Apesar das severas

reprimendas de Antuérpia o "voyeur" continuava firme-em
seu posto. O muro pré-fabricado estava cheio de pequenos'

. buracos por onde '0 tarado satisfazia seu doentio hábito. O

italiano, formado com louvor pela escola da vidà, sabia que
quando não se pode com o inimigo o. negócio é aliar-se a ele.
Chama a esposa e filhas e. determina que circulem pelo pátio
trajadas com biquínis. Urna semana e o velho sofre o primeiro
infarto. Na segunda semana um derrame; este o deixou tão
torto que parecia compensado molhado que apanhou sol.

Mas não perdia a cisma. Volta e meia lá estava a cabeça do
.

velho por detrás do muro a espreitar a esposa e as filhas do
.italiano. Mais uns três derrames e o velho foi "comer capim
pela raiz". Hoje o italiano, a esposa e as filhas usufruem da
bela residência- sem a incômoda e indesejada "fiscalização"
do tarado do muro.

REFIS: CÂMARAAPROVAEM laVOTAÇÃO
Sessão da Câmara de aprovados os seguintes avenidaMaun1io Kfouri, no
Vereadores, na terça- requerimentos:De Antonio Mar Grosso, um ao gerente
feira(31), aprovou em' César Laureano (PMDB), um regional José Paulo Rebelo,
primeira; votação, o projeto solicitando ao prefeito Célio da Casan, pedindo a relação'
de lei 06/09, do Poder a pavimentação da Servidão de prédios cadastrados no

Executivo.que dispõe sobre Elpidio Bitencourt, no Mar Grosso e que pagam a .

o programa de créditos Portinha e outro à Capitania taxa de esgoto na fatura da

fiscais-REPlS, no município dos Portos, pedindo. agua e outro ao secretário
de Laguna: Em 2a votação providências quanto ii MauroCandernil, acolooação
foram aprovados os pratica de jet-sky entre a área de placas de advertência a

seguintes projetos: um que do canal do porto e a entrada partir da Passagem da Barra,
autoriza o Executivo a doar da barra; Cleosmar em virtude das valas laterais;

.

área paraa Maçonaria, Fernandes (PR), um ao JoséDelfina, ao prefeito, em
outro que abre crédito ministro Carlos Ming, do dois requerimentos pede a

adicional suplementar no- Meio Ambiente, sobre a firmatura de convênio com o

orçamento do município e atuação da chefe da Apa da Centro de Estudos Hermon e

outros' dois que dão Baleia Franca e um outro ao saneamento das ruas Mauro

denominação de via prefeitoCélioaconclusãode Camilo.JoãoHenrique e João
pública, sendo um no calçamento da' avenida Rodrigues; Jussalva Mattos
Portinho, lembrando Déo- Farroupilha, no Portinho; (PSB); ao gerente Giocondo
Palma e no Mato Alto, Deyvisonn da Silva de Souza Tasso, da Celesc, pedindo a:
lembrando RenatoAugusto (PMDB)" fazendo. dois colocação de luminárias 1,10

Carneiro, ambos de autoria pedidos ao prefeito Célia, km 322, bairro Taquaruçu;
do vereador. Deyvisonn da sendo um para a construção Ronaldo Kfouri (PSDB), à

Silva de Souza (PMDB), de trapiche noArrebentão, ali PM,. solicitando a

commanifestações do autor no bairro Esperança e outro transferência de posto
edeEduardoNacifCarneiro para uma limpeza na rua da policial do Canto da Lagoa
(PP)', Ronaldo Siqueira Granja; Eduardo� Nacif para o Farol de SantaMarta,

Kfouri (PSDB) e Orlando Cameiro (PP),um ao prefeito Em seu lugar será instalado
Rodrigues (DEM).Foram a manutenção de elevado na um-posto d� Sllúd�.· '"

-

, j �.� J <l , .. "

sportes

esta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados os preços mais baixos.

PRODUTOS 1 2
Açú�arKg

.

Da Barra- 1,69 Caravela i ,5

Arroz Parbolizado Kg Panelaço 1,07 Kika .

Feijão Preto kg Do Campo 3,68 Caldão

Café 500g Bom Jesus 5,19 Sereno

Farinha de Trigo kg Nordeste 1,39 Panfácil

Farinha de Mandioca Kg Brasileirinlia 1,59 Super 10 F.

Di Anita 1,25 Germani S.

Batata K Lavada 268 Não Lavada

3
1,45

1,75 Rampinelli 1,79

1,48 Caldão 2,29

3,99 Bom Jesus 3,99

1,35 Fidalga 1,25

1,35 Rocha 1,24

1,49 Marimassas S. 1,59

1 45 Lavada 113

1,65 1,16

1,79 1,39'
299 Maximu L. 98

7,48 Contra .Filé .E. . 8,99
697 C.C. Filé Emb 589

265 Clarion Lata 219

269 AUIea V Mé. 285

0,69 Zizo 0,84
Prime 0,99

1 59

098 Lar 099

348 Coo eIO. Br,

0,89 Miramar

1,89 Delícata
1 59 Bordou T/V

Lar

Leite Cx 1 litro

Vinagre gf 0,95 Cheming
-

Extrato de Tomate Lt Predilecta 1,99 Arisco

Creme Dental 90g Condor Menta 1,55 Sorriso S/R

Sabonete 90g Albani Suave 0,93 Lux Suave

Sabão em PÓ Assim Triple 3,99 Girando Sol 2,86 Tixam Ype Cx 3,39

Esponja de Aço Pct Assolam 1,62 Briolux 0,98 Brilho Ype 1,85

Papel Higiênico pct/c4 Personal C8/30 3,99 Dalmata 60m 1,84 Sirios C/4 1,32
Álcool Multialcool 2,99 Coperalcool 2,99 Parati 2,79

1 - ANGELONI 2 - TIELI 3, - ALTHOFF -. '

..
�

.
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rofissional em destaque
"Vestir a camisa" é atitude para poucos. E o Profissional

.

em Destaque desta edição é um desses entusiastas que
merecem o nosso reconhecimento. Comerciante há 25 anos,
Jorge Luiz Nunes de Andrade divide seu tempo entre a

entidade que administra a rodoviária de nossa cidade e o

restaurante/lanchonete que funciona em anexo. Nascido e

criado na terra.de Anita, o focalizado de 51 anos já havia
exercido outras atividades antes de optar pela atual função:
"A mais marcante, sem dúvida, foi a época de caixa

operacional no Mapping, em São Paulo. Foi uma fase de
muito aprendizado", recorda. O filho dos saudosos "seo"

. Ataíde e de dona MariaNunes de Andrade desde a infância
. já fazia planos de seguirno ramo em que hoje atua: ''Tenho
tios, irmãos e primos que trabalham na parte de gastronoínia
e bar. O fruto não cai longe do pé e sempre imaginei que
acabaria com um empreendimento como este". Com urna

rotina que inicia por volta das 5 da manhã e que vai até o

anoitecer, Jorge garante que é preciso muita disposição: "
Trabalho em um local onde a todo instante existe circulação
de pessoas. Seja no começo da manhã ou durante a

madrugada", explica o focalizado justificando a necessidade
de manter o estabelecimento aberto pelo tempo máximo.
Atendendo cerca de 200 clientes ao dia, o lagunense aponta
como seu maior desafio a falta de movimento na baixa

temporada: "Apesar de ter fluxo constante, no inverno é

possível sentir a diferença, o queme deixa muito apreensivo,
não só como comerciante, mas também como um dos

responsáveis pela Estação Rodoviária".Quando
questionado sobre os pontos positivos de sua profissão,
Jorge tem a reposta na ponta da língua: "Em meu local de

. trabalho conheço pessoas vindas dos mais diversos
estados. São culturas, histórias de vida e trejeitos muito
particulares. Acho legal a possibilidade de ter tantos

.

contatos", acrescentando que apenas desanima com a

sobrecarga de trabalho: "Faça solou chuva, todos os dias
o restaurante/lanchonete tem que estar aberto. É
praticamente um sacerdócio". Nas horas de folga, o pai de
Leandro e de Pollyana gosta de assistir aos jogos de futebol
e fazer planos para o futuro: "Pretendo trabalhar enquanto
tiver saúde, mas daqui alguns anos meu objetivo é diminuir
o ritmo de trabalho e viajar um pouco, conhecer outros

lugares, afinal também sou filho de Deus!"

arece que. foi ontem••

Jorge por Jorge ... uma pessoa tímida

Sábado, 20h 30 min, é hora ... de assistir futebol

Faz parte da minha trilha sonora ...As músicas

de Antonio Marcos

Amo, mas não faço ... pescar. Por pura falta de

tempo.

Meu herói é ... Deus
.

Minha última compra foi ... um carro

Se fosse prefeito da cidade, eu ... cuidaria ainda
mais da parte turística

Por Letícia Carneiro

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 364�.1930

3 DE ABRIL DE 2009

oltas···1
• Em coletiva à imprensa, antes do show. de domingo passado, em
Capivari 'de Baixo, a dupla Chitãozinho e' Xororó, lembrou de
apresentação feita em Laguna no início da carreira. Mais: Maurício,
um dos irmãos da dupla famosa, é casado com uma lagunense.
• O Katherine Melo Bodyboarding Pro 2009, pela segunda vez

será disputado em Santa Catarina, mais exatamente em Balneário

Camboriú.Será no próximo dia 26, na praia do Estaleirinho e integrará
o Circuito Mundial. No ranking mundial de 2008, a nossa Soraia

Rocha, com 2.510 pontos, aparece entre as dez integrantes e será

uma das atrações, juntamente com Neymara Carvalho,

• A educação é um dos principais transfor�adores da sociedade,
além de alicerce para o desenvolvimento pessoal e profissional do
cidadão. Com o objetivo de incentivar o gosto e a dedicação pelo
estudo, os colaboradores da Ferrovia Teresa Cristina realizaram

semana passada, a entrega de 1.00 kits de material escolar, para as

crianças atendidas pelá Combentu, em Tubarão. A iniciativa faz parte
da campanha interna "Adote um aluno" realizada todos os anos pela
FCT .

• ·Aposta. Antes de começar o Estadual de Futebol deste ano, em

matéria veiculada no Diário Catarina, o pessoal que escreve sobre

esporte, opinou sobre as chances de cada clube. Opinião unânime: o
- rebaixado seria o Atlético Tubarão. Erraram no outro Atlético, de

�irama, que não caiu, ficando a "vaga'tcoin o Marcilio Dias, de-""
Itajaí.

• Aqui o que se pode chamar de "mesa ecléticé: o prefeito Célio
(PT), o vereador Ronaldo Kfouri (PSDB), com a esposa Glória e

filha, Valter Gasperin e Jefferson Crippa (PR). Foi durante o jantar
.

oferecido por Vilsinho Elias Vieit'a, no último dia 26, em Cabeçuda.

Oportunidade de trabalho
o Laguna Tourist Hotel está selecionando Barman

·

eGarçom. Interessados levar currículo no hotel. Mais
informações através do fone 04836470022

Dro. Aline FlorMartins
Tratamento para: . CREFITO - 87.4-LTT/F

Gordura localizada - Celulite - Estrias - Flacidez muscu

lar e modelagem. corporal - Pré e pós-operatório de ci

rurgia Plástica - Endermologia - Corrente russa - Ultra
som - Drenagem linfática manual (facial e corporal) -

Massagem modeladora (estética) - Massagem relaxante
- Gessoterapia - Bandagens com argila - Banho de lua -

Esfoliação facial e corporal.
Av: João Pinho, nº 600 - sala 2 - Mar Grosso

Fones: (48) 3644 - 6868/8429 - 0497
H l�. .,
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�NO Mar com 42 músicos. Executará

Grosso, o obras de Mozart, Beethoven, com Juizo

� ainbiente Giuseppe Verdi, Haendel, 'PASSAGEM nABARRA -

que é referência para o sul Mascagni, Bach, Vivaldi, No Salão Paroquial, no próxi-
catarinense, s�mpre reunindo Lacalle, Vangelis e Villa Lo- mo dia 11, baile de Páscoa

um público seleto, com o me- bos. Ela integra o programa com a banda Simbora Tchê.

lhor dos petiscos, com cama-
. de lei de incentivo do minis- . CONGRESSO·No próximo

rão da Laguna, carnes e fran- tério daCultura. Entrada fran- dia 18," Congresso Faz a

gos. ca. Festa", show nacional com

CLUBECHAL:f;·Naentrada TRABUCÃO· Amanhã (4) João Lucas e Léo e grupo
da cidade, hoje (3) terá show música ao vivo com Musical Fissura.

com Banda Status. Vento Negro. Todos os dias CAPUTERA-Dia 18 no Sa-

DESTACKLANCHESMúsi- buffet livre aR$ 11 ,00 e àpeso Ião Paroquial, baile com a

ca ao vivo hoje'(S) com Just e R$16,50. banda Indústria Nacional.

. banda, amanhã (4) com ban- 3O"RODEIOCRIOLWNA· BARRANCEIRA· Dia 25 de
da Sol e domingo (5), Dr. Pi- CIONAL - No CTG do Preto abril, no Salão Paroquial, bai- .

,

menta a banda. Velho, ali em Taquaruçu, le com a banda PH7 com Jui-

ORQUESTRASL�"'FÔNICA hoje(3), amanhã (4) e domin- zoo

DESÃOJOAQUlM -Ama- go(5). 3 DEMAIO» Dia 25, jantar
I. nhã (4), às 20h30 no Centro ATLÂl"'JTICO»Amanhã (4), dançante de aniverário, com

Cultural Santo Antônio dos baile com Ivonir Machado e buffet deAmauri Marin e ani-

Anjos. A orque_stra foi criada os Novos Garotos. mação da banda Status. Con-
'"1-'

em 1998, iniciativa de Cristó- .FiGUEIRA - No Salão Paro- vites podem ser adquiridos
vão Bettoni, hoje contando quial, no próximo dia 11, baile na secretaria do clube.

/

• ótimasopções li la carte
� conforto

• estacionamento

Somos todos ouvidos!
•

Ouvidoria Geral do Estodo� Você fala, nós agimos"

Exerça a sua cidadania,
ligue 0800 6448500* O'u -acesse www.ouvidoria.st.gov.br.
'Atep�ii:Iiê"Çlto: dias'uteis, �as 13 às 19 horas.
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